
令和 5年度 7月(第 2回) 運営理事会議事録 

 

日 時 :令和 5年 9月 13日(水) 19:00～20：30 

本会議場 

出席者 : （会場）ナースプラザ福岡 3F 303研修室 

 会  長  外山洋子 

副 会 長    倉重康彦、緒方昌倫、大久保文彦 

総務局長  池上新一 

     運営理事    生田幹博、木村賢司、牟田正一、田代恭子 

嶋田裕史、新田誠 、佐藤房枝、野田哲寛、浦園真司 

理  事  樋口雄哉 

     監  事    北里謙二、小山宣輝 

書  記  市丸加奈子、高木奈穂 

事 務 局    金子千代美 

参  与  西浦明彦 

欠席者： 運営理事  佐藤謙一、加藤康男 

 

【議 事】 司 会  総務局長 池上新一          

 

◇議 題  

1. 福臨技のコロナウイルス感染症対策（10月以降）について             外山会長 

2. 第22回健康21世紀福岡県大会について                緒方副会長 

3. 第32回福岡県医学検査学会報告                    新田地区長 

4. 新入会員研修会報告                                  生田理事 

5. タスクシフト講習会について                                          木村理事 

6. 各部報告 

7. 各地区報告                       

8. その他                                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

◇外山会長挨拶 

学会開催お疲れ様でした。現地開催で盛り上がってよかったと感じています。議

題 1のコロナ感染症対策ですが、各施設の感染対策に従った対応を行っていくとい

うことで、今後議題からは外します。インフルエンザも流行ってきているようです

ので、十分お気お付けになられて業務に従事されてください。 

 

2．第22回21世紀福岡県大会について                 緒方副会長 

  資料あり。 

 イオンモール福岡にて10月1日（日）10：00～16：00で開催。「血管年齢と酸素飽和

度を推測してみよう」と題してブースを開設します。スタッフ9名での参加予定。 

 

3. 第32回福岡県医学検査学会報告                  新田地区長 

  資料あり。 

 参加人数423名（会員356名 賛助会員28名 学生39名）であった。参加登録に日臨

技システムを使用したが不具合があったため、当日受付は記入参加とし、後日、日

臨技システムに登録を行った。不具合については原因究明を行いたい。参加領収証

は日臨技システムから発行できると考えていたが、県学会は対象外であった為、事

務局で参加領収証を作成し、後日の発送となってしまった。講師謝礼についてです

が、シンポジストについては謝金なしであるが、昨年度（筑後地区）を参考にして、

謝金1万円と記して、委嘱状を出してしまったので、これについては理事会にて承認

いただきたい。 

1万円の謝金発生について元筑後地区長（学会長）より説明有り。様々に意見交換

がなされたが、公文書として発行されており、特例承認となった。今後こういっ

たことが発生しないように、執行部との連携強化や、規定の見直しを行うことと

なった。座長についても、1千円のクオカードを準備しているとのことであったが、

座長に謝金はなく実務委員費に充てることとなった。 

 

    4. 新入会員研修会報告                                生田理事 

        資料あり。 

   申し込みは45名であったが、3名の欠席となった。7月までの新入会を対象に地区別

の参加率を算出していますので、低いところは来年度に向けて啓蒙をお願いします。 

 

   5. タスクシフト講習会について                          木村理事 

    資料あり。 

 8月26日 58名、9月10日 55名 の受講となっています。これで修了者 705名です。次

回は10月8日開催予定です。今のWEB受講状況を確認すると、講習会を受講する可能

性がある方々は51名しかいない現状。11月は開催しないが12月も開催が危ぶまれる。

前回開催分で県外参加者は10名であった。引き続きHPを活用し、啓蒙を行っていく。

実務委員が少ない状況ですので、受講が終わっている理事の方々は実務委員として



ご協力をお願いします。 

 

  6. 各部報告 

●管理・運営（生田） 

  資料あり。 

新入会員研修会については先程の通りです。 

発送文書等は提示している資料をご確認ください。 

●財務管理部長（田代） 

資料あり。 

7月、8月の会計報告。 

●学術部長（代 樋口） 

  資料あり。 

   各地区研修会状況は資料を確認して下さい。 

   研修会の案内などに使用している一斉メール不達の件。フリーメールに原因があり

そうでした。迷惑メールとして認識された時の対策マニュアルを作成しHPに掲載し

ています。担当者のフリーメールについても可能な限り、施設のアカウントアドレ

スを使用いただくようお願いしている。 

   先日の県学会での一般演題の優秀賞選考の審査結果について。研究報告と症例報告

とした、4題ずつの座長推薦、計8演題を2次審査に進めたいので承認をお願いする。 

    様々な意見があり、座長が付した点数の高い分も選考対象とし、計16題を2次審査 

    とすることで承認となった。 

   今年度の学術奨励基金募集案内を作成している。応募の締め切りは来年の1月5日と

している。申請書の内容をより詳細に記載頂くよう改訂しましたので承認いただき

たい。 

    大久保副会長より、より明確化したとの発言もあり、承認となった。 

   腎・泌尿器検査研究会から福臨技HP記載の依頼があっているので、承認をお願いし

たい。 

    大久保副会長より追加説明もあり、承認された。 

●精度管理（牟田） 

        資料あり。  

   資料のように令和5年度衛生検査所立ち入り検査等に係わる既知検体等の作成につ

いて、8/10付けで福岡県保健医療介護部医療指導課より依頼が来ておりますので、

例年通り、対応いたします。 

   試料の配布ですが、8月に発送し残り3団体分を10月15日に発送予定です。  

   来年度の試料作製用に日赤にて、血清譲渡作業に3回出向く予定。 

●広報・情報管理（嶋田） 

資料あり。 

先月の報告同様ですので、試料を参照して下さい。 

●企画運営（木村） 

  資料あり。 

 ニューリーダー研修会を宿泊にて企画している。浦園・石川・西野・一村技師をメ



ンバーとして、宿泊先や日程調整を行っている。参加者は各地区長に推薦頂く予定

です。理事の方々もオブザーバーとして参加をお願いいたします 

  田代理事より、宿泊なしとのことで予算を組んでいると発言。以前の会議で、宿

泊が参加の大きな足かせになっていると思われるとのことで、宿泊なしでの研修

で参加募集と決めている。宿泊なしで企画することとなった。 

●公益事業部長（資料閲覧のみ） 

資料あり。 

 各自、記載を確認して下さい。 

 

7. 各地区報告 

●福岡地区（新田） 

    資料に沿った学術等の報告。 

●北九州地区（佐藤） 

    資料に沿った学術報告。 

●筑後地区（野田） 

 資料に沿った報告。 

2023年度筑後地区 中期講演会を 9月 26日(火)にハイブリッド形式にて開催予定。 

生理部門の副地区長が聖マリア病院朝日技師から同病院柴原技師へと交代した。 

●筑豊地区（浦園） 

資料に沿った行事や研修会報告。 

    8月 18日に第 5回役員会を開催した。内容は全国「検査と健康展」および第 33回

福岡県医学検査学会の運営について。進捗については都度理事会にて報告してい

く。 

 

8．その他                           

1. 後援依頼 2件  

① 申請団体 ：関門地域感染症研究会 

        第 96抗菌薬適正使用セミナー 10/19 

② 申請団体 ：第 18回九州・沖縄臨床工学会  11/4-5 

                         反対意見なく承認された。 

2. 池上総務局長  

  10 月から来年の 1 月まで、ナースプラザ空調設備改修工事のため、駐車場が使用で

きなくなります。車で理事会に来られている方々は近隣の駐車場を利用するようお

願いします。 

3. 西浦参与  

   県学会に招待として来福された韓国京畿道病理士会との交流費の決算報告。 

 

 

  議事録作成 令和 5年 9月 14日 

池上新一 

 



 

    議事録署名 

    

  

              印           印           印 


